



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 121 m² |
| Référence | 3024 |
| Prix | 695 000 € |

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

A 10 minutes de l'aéroport de nice de la mer et des plages, cette superbe maison est situé au coeur du renommé, autant que remarquable, village MéDIéval du haut-de-cagnes, "haut lieu" des arts, "montmartre de la cote d'azur" où ont séjourné et travaillé renoir, soutine, foujita, kislign et tant d'autres artistes, Célèbres ou non connus; tous tombés amoureux des vieilles du village pierres de ce village et des lumières de la Méditerrané. Situé en position dominante au sommet du vieux bourg et orienté sud/sud-ouest, la maison offre depuis sa terrasse , une vue panoramique sublime sur la mer, le ...

10 minutes from the airport of nice of the sea and the beaches, this superb house is located in the heart of the renowned, as well as remarkable, medieval village of haut-de-cagnes, "high place" of the arts, "montmartre of the cote d'azur" where have stayed and worked renoir, soutine, foujita, kislign and many other artists, famous or not known; all fell in love with the old stone village of this village and the lights of the mediterranean. Located in a dominant position at the top of the old town and facing south/ southwest, the house offers from its terrace a sublime panoramic view of the ...

MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

